



Reprise des entrainements d'hiver le mercredi 6 janvier 2021

Face à la situation COVID-19 actuelle nous avons pris la décision de reporter la reprise de nos entrainements d'hiver au mercredi 6 janvier 2021.

En fonction de l'évolution de la situation sanitaire, nous vous informerons si les entrainements pourront se faire comme prévu initialement (extérieur + salle pour les grands et en salle pour les petits) ou s'ils devront se dérouler à l'extérieur uniquement.

N'oubliez pas les règles d'hygiène et de protection, car seule une mobilisation collective et responsable nous permettra de reprendre nos activités !

Le comité O2MountainBike vous souhaite, ainsi qu'à vos proches, de rester en bonne santé. Nous nous réjouissons de vous retrouver au plus vite !

Prenez soins de vous.

Au nom du comité

Patricia Matthey, resp. technique

Dans la roue d'O2MountainBike saisons 2019 – 2021

